

ABSTRAK

Dewi Kuryasin (NIM 1192100015). *Hubungan Antara Penggunaan Media Realia dengan Kemampuan Mengenal Lambang Bilangan pada Anak Usia Dini (Penelitian di Kelompok A RA Nurul Jannah Cibiru Hilir Kabupaten Bandung).*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh penggunaan media realia yang sudah masif dilakukan di RA Nurul Jannah namun kemampuan mengenal lambang bilangan anak masih rendah. Hal ini berbanding terbalik dengan antusiasme anak usia dini di RA Nurul Jannah yang sangat tinggi yang seharusnya linear dengan kemampuan mengenal lambang bilangan itu sendiri.

Berdasarkan latar belakang tersebut, penelitian ini kemudian bertujuan : untuk mengetahui: (1) Realitas pada penggunaan media realia di Kelompok A RA Nurul Jannah Cibiru Hilir Kabupaten Bandung; (2) Realitas kemampuan mengenal lambang bilangan di Kelompok A RA Nurul Jannah Cibiru Hilir Kabupaten Bandung; dan (3) Realitas hubungan antara penggunaan media realia dengan kemampuan mengenal lambang bilangan di Kelompok A RA Nurul Jannah Cibiru Hilir Kabupaten Bandung.

Penelitian ini berpegang pada asumsi bahwa ada banyak metode atau cara yang dapat digunakan guna meningkatkan kemampuan mengenal lambang bilangan pada anak usia dini, salah satunya melalui penggunaan media realia. Olehnya itu, hipotesis yang dirumuskan kemudian adalah terdapat hubungan positif dan signifikan antara Penggunaan Media Realia dengan Kemampuan Mengenal Lambang Bilangan pada Anak Usia Dini di Kelompok A RA Nurul Jannah Cibiru Hilir Kabupaten Bandung.

Penelitian ini penelitian dengan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasi. Subjek dalam penelitian ini adalah 11 orang anak usia dini di Kelompok A RA Nurul Jannah Cibiru Hilir Kabupaten Bandung Tahun Ajaran 2023/2024. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi.

Hasil analisis parsial item per indikator variabel penggunaan media realia memiliki nilai rata-rata 79.55 dengan kriteria baik karena berada pada interval nilai 70-79, sedangkan hasil analisis parsial item per indikator variabel kemampuan mengenal lambang bilangan memiliki nilai rata-rata 84.09 dengan kriteria sangat baik karena berada pada interval nilai 80-100. Hasil analisis kekuatan hubungan dalam penelitian ini menunjukkan Nilai R^2 sebesar 0.286 yang berarti kekuatan hubungannya berada pada kategori rendah karena pada kisaran skor 0.200 – 0.399. Adapun hasil pengujian hipotesis menunjukkan Nilai t_{hitung} sebesar $0.816 < t_{tabel}$ sebesar 4.02470 dan nilai $p-value$ sebesar $0.445 > 0.001$ menunjukkan bahwa penggunaan media realia memiliki pengaruh positif namun tidak signifikan terhadap kemampuan mengenal lambang bilangan pada Anak Usia Dini di Kelompok A RA Nurul Jannah Cibiru Hilir Kabupaten Bandung. Dengan demikian, dapat disimpulkan H_0 diterima dan H_a ditolak.

Kata Kunci: *Anak Usia Dini, Media Realia, Kemampuan Mengenal Lambang Bilangan*